

Recuerdan en Venezuela el fallecimiento de Simón Bolívar



Caracas, 17 dic (RHC) En su cuenta en Twitter, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó el fallecimiento del Libertador Simón Bolívar y destacó la actualidad de su pensamiento para la construcción de una nación mejor.

A 187 años de su partida física, Bolívar es referencia para la construcción de la unidad y la defensa de la soberanía de los pueblos de América, señaló el mandatario en su Twitter.

'La Patria hoy conmemora el 187 aniversario del pase a la inmortalidad del Libertador Simón Bolívar, quien con su espada y genio político, rompió las cadenas imperiales que oprimían a los pueblos de Suramérica y es fuego luminoso que nos guía en el camino de la integración', señaló.

Maduro se sumó así a la conmemoración que comenzó hoy con la izada de la bandera venezolana en el Panteón Nacional, Caracas, donde reposan los restos de artífice de la independencia americana.

En el Panteón el ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol, señaló que el legado bolivariano debe servir de ejemplo para continuar defendiendo la Patria del imperialismo, en momentos cuando los ataques internacionales se arrecian.

'Ante las amenazas que se ciñen contra nuestra Patria, que la siembra de Bolívar y la siembra de nuestro comandante supremo Hugo Chávez sirvan de ejemplo para las nuevas generaciones para seguir defendiendo la Patria, la soberanía, la integridad de nuestra nación', puntualizó.

Bolívar, falleció el 17 de diciembre de 1830 en Santa Marta, Colombia, a consecuencia de tuberculosis, por lo que este domingo se cumplen 187 años de su partida física.

El Libertador fue uno de los héroes más importantes de las luchas independentistas latinoamericanas. Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú, Bolivia y Panamá fueron los países que logró liberar del colonialismo español.

La unidad latinoamericana fue uno de sus principales objetivos, ya que siempre fue consciente del peligro que representaba, para las incipientes naciones, el despotismo de las potencias imperialistas del norte.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150595-recuerdan-en-venezuela-el-fallecimiento-de-simon-bolivar>



Radio Habana Cuba